

Schulz geht in die zweite Liga

SCHACH Nach dem Titelgewinn bei der Bezirksmeisterschaft im Blitzschach mit dem Höchstadter U20-Team kündigt der Topspieler seinen Abschied an.

Höchststadt - Der Schachclub Höchststadt hat erneut einen oberfränkischen Meistertitel erungen. Bei der erstmals ausgespielten U20-Blitzmannschaftsmeisterschaft gewann das Höchstadter Viererteam souverän. Schmerzlich ist hingegen der Wechsel von Spitzenspieler Lukas Schulz zum Zweitligist SC Forchheim in der kommenden Saison.

Lukas Schulz, Christian Koch, Alexander Mönius und Elias Pfann sind Oberfrankens beste U20-Blitzschachspieler. In Breitengüßbach verwies der SC Höchststadt souverän mit 20:0 Mannschaftspunkten und 36,5:3,5 Brettspunkten den SC Bamberg und den SK Kulmbach auf Rang 2 und 3. Sechs Mannschaften kämpften im Doppelrundenturnier mit fünf Minuten Bedenkzeit pro Spieler und Partie um Punkte. Einen Siegerpokal für die Höchstadter gab es nicht nur für den Titel, sondern auch die stärksten Spieler an

Brett 1, 2 und 4 - Lukas, Christian und Elias.

Lukas Schulz ist amtierender bayerischer U25-Einzelmeister, hat beim SC Höchststadt die höchste Wertungszahl und ist erfolgreichster Stammspieler in der ersten Mannschaft. Mit dem 19-Jährigen verliert der SC Höchststadt nun seine Nummer 1. Denn Schulz wechselt zum SC Forchheim, der mit seinen Top-Teams höherklassig spielt. Als Ersatzspieler der ersten Mannschaft wird Schulz in der 2. Bundesliga zum Einsatz kommen, vor allem aber wird er für die zweite Forchheimer Mannschaft in der Landesliga Nord als Stammspieler punkten.

Die Höchstadter treten zwei Ligen darunter an, dort hätte sich Schulz nicht mehr weiterentwickeln können. Damit erweist sich der SC Höchststadt erneut als Talentschmiede. „Wir wünschen Lukas alles Gute bei Forchheim und sind froh, dass er uns als passives Mitglied und Ju-



Lukas Schulz stellt sich in der kommenden Saison einer größeren Herausforderung.

Fotos: privat

gendleiter erhalten bleiben möchte“, so Vorsitzender Reiner Schulz. Er ist stolz auf die erfolgreiche Jugendarbeit der vergangenen Jahrzehnte und sieht den Wechsel von Lukas Schulz mit einem lachenden und einem weinenden Auge. *sd*

FUSSBALL

A-Klassen stehen fest

Erlangen-Höchststadt - Kreispielleiter Max Habermann hat auf der Tagung der Kreisklassen die Einteilung der A-Klassen im Fußballkreis Erlangen/Pegnitzgrund herausgegeben. Der VdS Spardorf, der einen Antrag auf Gruppenwechsel stellte, kann - wenn noch gewünscht - in die A-Klasse 2 wechseln.

A-Klasse 1: BSC Erlangen, FK Jugoslavija Erlangen, TSV Frauenaarach, VdS Spardorf, ASV Möhrenfeld II, SV Poxdorf II (W), DJK Kersbach II (W), SpVgg Heroldsbach II (W), SpVgg Hausen II (W), SV Langensendelbach II (N), Türk-SV Erlangen (N), ATSV Erlangen III (N), SV Tennenlohe II (N), SV Kleinsendelbach II (N), FC Kickers Erlangen (A), SV Bubenreuth (A)

A-Klasse 2: SpVgg Uehlfeld II, SG TSV Höchststadt/SC Gremsdorf, TSV Neuhaus, TSV Röttenbach II, ASV Weisendorf II, FSV Großenseebach II, SV Tennenlohe III (W), SC Oberreichenbach (W), FC Niederlindach (W), SC Münchaurach (W), FC Herzogenaurach II (W), SC Hertha Aisch (N), TSV Lonnerstadt II (N), SpVgg Etzelskirchen (A)

A-Klasse 3: SV Moggast II, SpVgg Muggendorf, SV Pretzfeld, SpVgg Dürrenbrunn-Unterleinleiter, SV Weilersbach II, SV Buckenhofen II, TSV Kirchrehrenbach II, DJK Hallerndorf II, DJK Eggolsheim II, SG Pinzberg/Gosberg, TSV Drügendorf-Tiefenstürmig (W), DJK Pautzfeld (W), SC Neuses (W), FC Burk II (W), DJK Willersdorf (A)

A-Klasse 4: FC Pegnitz, TSC Pottenstein II, TSV Elbersberg, SC Egloffstein, SpVgg Obertrubach, FC Leutenbach, SV Hiltlpolstein II, DJK Weingarts II (W), SG SV Wolfsberg/TSV Geschwand II (N), FC Eschenau II (N), TSV Kunreuth (N), SV Bronn (N), SpVgg Weißenhohe (A), FC Thuisbrunn (A), SV Mittelreuthbach (A)

A-Klasse 5: TSV Neuhohe II, SC Eckenhaide II, SC Uttenreuth II, TSV Rückersdorf, SV Ermreuth II, TSV Behringersdorf, TSV Röttenbach, FC Schnaittach II, SpVgg Hüttenbach III, TSV Lauf II, FC Röttenbach II (N), SV Ostermohe II (N), SG Simonsshofen/Lauf III (N), TSK Röttenbach (A)

A-Klasse 6: SG Ruprechtstegen II/Alfalter/Hartenstein, SV Offenhausen, SC Eschenbach, SV Vorr, FC Ottensoos II, SG Weingendorf/Hartmannshof, SpVgg Diepersdorf II, SG Alföld/Förrnbach, SV Plech (W), TSV Velden (W), SV Neuhaus-Rotherbrunn II (W), FSV Weißenbrunn II (N), SV Altsittenbach (A), SG SC Happurg/FC Hersbruck III (A), SV Henfenfeld II (A)



Das erfolgreiche Höchstadter U20-Blitzschach-Team mit (v.l.) Alexander Mönius, Lukas Schulz, Christian Koch und Elias Pfann

LEICHTATHLETIK

Roland Fröhlich schafft es auf das Treppchen

Röttenbach - Bei den bayerischen Mehrkampfmeisterschaften der Turner in Landshut war die TG Röttenbach mit Julian Flögel, Roland Fröhlich, Toni Stengl und Sven Wagener vertreten, die im deutschen Sechskampf an den Start gingen. Dieser beinhaltete neben Barren, Reck und Boden auch einen 100-Meter-Lauf, Kugelstoßen und

Weitsprung. Mit den Leichtathletik-Disziplinen ging es auch los: Aufgrund einer Fußballverletzung hatte Stengl beim Weitsprung Probleme, dafür überzeugte Fröhlich in allen drei Disziplinen. Dann ging es zum Turnen in die Halle. An den ersten beiden Geräten sah alles noch gut aus, Flögel stürzte jedoch am Barren. Am Reck hatten dann

alle Probleme - bis auf Stengl, der seine Übung sauber durchturnte. In der Altersklasse 16/17 reichte es für Fröhlich am Ende zu Rang 3, Flögel musste mit dem fünften Platz Vorlieb nehmen. In der Altersklasse 14-15 erreichten sowohl Stengl (4.) als auch Wagener (6.) die B-Qualifikation für die deutschen Mehrkampfmeisterschaften. *red*

JUBILÄUM

Beim TSV wird seit 70 Jahren gekickt

Burghaslach - An diesem Wochenende feiert die Fußball-Abteilung des TSV Burghaslach ihr 70-jähriges Bestehen. Los geht es am heutigen Freitag um 18.15 Uhr mit einem Freundschaftsspiel der ersten Mannschaft gegen den FC Thüngfeld, beim TSV-Ehrenmitglied Willi Stoll den Anstoß ausführen wird. Vor der Partie und in der Halbzeitpause werden die Burghaslacher D- und C-Junioren ausgezeichnet, die die abgelaufene Saison mit dem Aufstieg beendeten. Ab 20.15 Uhr geht der Festabend in die zweite Runde, verdiente Mitglieder, Funktionäre und Übungsleiter werden für ihre langjährige Tätigkeit geehrt. Der Abend selbst ist als Fußball-Treffen der Generationen geplant, zu dem bereits viele ehemalige Aktive und Trainer ihr Kommen zugesagt haben.

Am morgigen Samstag findet ab 12.15 Uhr ein E-Jugend-Turnier mit acht Mannschaften



Kurz nach Ende des zweiten Weltkriegs fanden in Burghaslach elf junge Männer als Fußballmannschaft zusammen.

Foto: privat

statt, im Anschluss, gegen 17 Uhr, stehen sich die Alten Herren der SG Burghaslach/Thüngfeld und des FC Frimmersdorf in einem Freundschaftsspiel gegenüber. Der Sonntag startet bereits um 9.15 Uhr mit einem F-Jugend-Turnier (fünf Teams),

zwischen 12.30 Uhr und 15.30 Uhr messen sich sechs D-Jugend-Mannschaften miteinander. Zum Abschluss bestreiten die Burghaslacher Fußball-Herren um 16.45 Uhr ein Testspiel gegen den Kreisligisten ASV Niederndorf. *red*

Sparda-Bank präsentiert

BAMBERG ZAUBERT

15. - 17. Juli 2016
18. Internationales Straßen- und Varietéfestival

500 Shows
0 Eintritt

www.mybamberg.de

Veranstalter: STADTMARKETING BAMBERG
Künstlerische Leitung: Markus Götz - Zyculus

Logos: fuchs, STROER, fränkischer Tag, antenne BAYERN, STV3, STADTBAU BAMBERG, Coca-Cola, Rakuten.de, AMERIKANISCHER STUBENKAMPF, DB, WERKTAKT, WELCOME HOTELS, KY kanal-türpe, MOTOR-NÜTZEL, partigrub, BAMBERG TV, ibis